

ALEJANDRÍA (Egipto).- 15-03-2006

La Biblioteca de Alejandría participará en la celebración del Centenario del poeta Miguel Hernández, según confirmó el Embajador Faher A. Khalifa, director de relaciones externas de dicho Centro, tras la reunión de más de una hora mantenida el día 14 de marzo con el director del Instituto Cervantes en El Cairo, Luis Moratinos; el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer; y el presidente de la Asociación de Amigos del poeta, Francisco Esteve. El Embajador Khalifa recibió en la sede de la Biblioteca Alejandrina un lote de libros sobre la vida y obra de Miguel Hernández, que a partir de ahora pasarán a engrosar el fondo en castellano de dicha Biblioteca , que actualmente cuenta con más de 750.000 volúmenes procedentes de donaciones de todo el mundo.

Los detalles sobre la colaboración de este importante centro bibliográfico internacional en el centenario del poeta –que se celebrará en 2010- quedarán establecidos en un próximo protocolo a firmar por las instituciones, si bien en un principio se ha estudiado la posibilidad de realizar en Alejandría unas Jornadas Internacionales y una exposición bibliográfica de la obra hernandiana.